

Avanzan los trabajos en el centro comunitario del barrio Lord Cochrane

Con la realización de la ceremonia de primera piedra, se dio inicio a la construcción del Centro Comunitario del barrio Lord Cochrane, en el sector Higueras de Talcahuano, un proyecto del programa Quiero Mi Barrio. Esta obra, que se espera concluir a finales de noviembre de 2025, representa un paso fundamental en

la transformación urbana y social de esta zona.

“Estamos concretando este compromiso que teníamos con la comunidad de este sector de Talcahuano, y hoy logramos avanzar con esta obra ya en ejecución”, indicó Claudia Toledo, seremi de Vivienda y Urbanismo.

“Es un tremendo respiro y satisfacción ver que

un proyecto ha partido y esperamos que termine como corresponde y que cumpla la expectativa de los vecinos”, expresó Pedro Contreras, presidente del Consejo Vecinal de Desarrollo.

“El Quiero Mi Barrio no solamente está acá en el barrio de Lord Cochrane, sino que también en otros puntos de la ciudad

y es una iniciativa que queremos seguir replicando para traer mejoramiento, para mejorar los barrios, para mejorar el entorno y para tener lugares que tengan esa sensación de seguridad y sobre todo de bienestar para miles de vecinos de Talcahuano”, señaló Eduardo Saavedra, alcalde de Talcahuano. ☺



800 MILLONES SE HAN INVERTIDO EN ADELANTOS EN EL BARRIO.

CEDIDA